



いちごぐみだより

社会福祉法人尚徳福祉会
おぐら保育園
2025年度9月

まだまだ暑い日が続いていますが、秋に向けて過ごしやすくなるのではと期待しています。暑い日には水遊びをし、涼しい日には戸外へ散歩するなど、秋ならではの楽しさを感じるように機会を作っていきたいと思います。



氷冷たいね♪

初めて氷遊びをしました！手足や頬にちょん♪と氷の表面を当ててみると、その冷たさに驚きの表情を見せてくれました。少しずつ慣れてくると自分から進んで触ってみようとする姿も見られ、ひんやりとした感覚を楽しんでいるようでしたよ。保育者がカップに氷を入れてカランカランと転がしてみたり、氷を持ち上げて見せたりすると、光が差し込んでキラキラと反射するその様子に、興味津々に見つめる子もいました。時には氷が入っているペットボトルの中に水を足して手足にかけてみせると、冷たくなった水の感触に、気持ちよさそうにしていました♪



ごはんおいしいな♪

保育者が食事のセッティングを始めると、歩行や腹ばいで食事のスペースに集まる姿がとてもかわいらしいです。なかには自分で椅子に座ってみようと張り切る姿も見られるようになりました♪夏の暑さに負けず、食欲旺盛な子どもたち。意欲的に手づかみ食で食事をしています。時にはお皿を指さしたり、「ちょうだい！」と言うように声をあげたりして、子どもたちなりにアピールしています。楽しい雰囲気の中で食事を行うことを大切にしてきたなかで、少しずつ子どもたちの食への興味や意欲が大きくなってきていることに成長を感じ、嬉しく感じています。

山登りに挑戦だ！

歩行や這い這いに意欲的で、室内で探索をするなど、その分動きが活発になってきたように感じます。暑さで水遊びが行えない時には室内で遊ぶ時でも身体を使った運動が出来るよう、マットなどを使ってトンネルや山を作りました。回数を重ねるごとに慣れてきた子どもたちの姿に合わせて、山の傾斜を徐々に高くなるよう設置してみることに♪一直線に向かう子、這い這いで登りに慣れてくると、今度は歩いて登ってみようと挑戦する子、お友だちの遊ぶ様子を見てから慎重に遊びに参加する子など、さまざまな姿が見られました。

おねがい

- ※暑い日には水遊びを行います。引き続きタオルなどの準備をお願いいたします。
- ※残暑が厳しく、日中は半袖半ズボンで過ごせそうな気候ですが、夕方にかけて冷え込むことも予想されるため、薄手の長袖や調節しやすい服のご用意をお願いいたします。
- ※最近、持ち物の記名が薄くなったり名前シールがはがれてしまったりすることがあります。再度記名の確認をお願いいたします。

